

ERMUA / La biblioteca municipal regala libros

ERMUA. DV. La biblioteca ha puesto en marcha dos nuevas iniciativas dirigidas a los usuarios de este servicio municipal. La primera de ellas en atención a la gente que acude a la biblioteca, regalando ejemplares de libros que estén repetidos o hayan perdido actualidad. La segunda iniciativa es exponer, lo objetos perdidos y no reclamados por espacio de un mes. Así, desde hoy se puede encontrar en la entrada de la biblioteca una cesta con libros que regalan a los usuarios. Provienen de donaciones y son libros editados en los últimos años, de los que ya existe algún ejemplar u otra información más actualizada en la biblioteca, en su mayoría son guías de viajes.

También se ha colocado un segundo apartado que recoge los objetos olvidados o perdidos y que no han sido reclamados por sus propietarios. Se expondrán durante un mes y los que no se reclamen se donarán a organizaciones benéficas o se expurgarán.